



Pfarrei-Nachrichten

Pauluspfarrei Speicher Trogen Wald

2. März 2023

Liebe Pfarreifamilie,
manchmal staune ich einfach über all die vielen Anlässe und Aktionen, die unsere Agenden wieder füllen. Zum Beispiel könnte ich morgen theoretisch gleichzeitig an mehreren «Hochzeiten tanzen»: Die Kinder lade ich beim Weltgebetstag ab, ziehe mir im Vorbeigehen im «Café himmlisch» schnell einen Espresso rein, lausche im Haus Vorderdorf einem spannenden Vortrag, habe dann aber keine Zeit für die Gemütlichkeit mit Kaffee und Kuchen, weil ich in der Stadt ja auf keinen Fall den Klimastreik verpassen will, und dann auch noch pünktlich um 19.00Uhr zum WGT-Gottesdienst erscheinen muss, wo ich dann meine durchgefrorenen Zehen in der warmen Kirche wieder auftauen kann. Gut geplant und durchgetaktet wäre das vielleicht sogar möglich. Gesünder ist sicher, dass ich mich für eine Sache entscheide und dort dafür mit ganzem Herzen und ganzer Aufmerksamkeit dabei bin.

Bitte empfehlen Sie den Newsletter weiter. Die Anmeldung erfolgt über die Homepage der Pauluspfarrei unter Kontakt/Newsletter. Sie können sich jederzeit wieder abmelden oder Ihre Angaben ändern.

**Ökum. Suppentag
5.3.2023**

Die feucht-fröhlich-laute Fastnacht ist nun, nach den Basler Trommeln und Pfeifen, endgültig wieder erledigt, auch in den reformierten Landesteilen. So widmen wir uns nun voll und ganz der trocken-fröhlich-besinnlichen Fastenzeit. Fröhlich deshalb, weil man es sich ja nicht anmerken lassen soll, dass man fastet. In diesem Sinn ist jeweils auch der ökum. Suppentag eine fröhlich-bunte Sache. Und die Suppe immer ein Genuss, und in diesem Jahr sogar noch speziell nachhaltig.

Endlich schaffe ich es das Programm vom Jugendtreff mal anfangs Monat zu verschicken. Vor allem der Anlass zum Aktionstag gegen Rassismus am 18.März finde ich spannend. Das Thema wäre auch für Erwachsenen eine gute Sache, gerade in diesen politisch ziemlich aufgeheizten Tagen. So habe ich ganz zufällig im Kanton St.Gallen (das sind ja unsere lieben Nachbarn und keine Fremd) einen tollen Veranstaltungskalender gefunden:

<https://www.sg.ch/gesundheits-soziales/soziales/integration/schutz-vor-diskriminierung/aktionstage-gegen-rassismus.html>

**Le Coin
im März**

**Sophie Taeuber-Arp
in Trogen
3.3.2023**

Die ökum. Seniorengruppe lädt uns gleich zu zwei Anlässen ein in diesem Monat. Der erste Termin ist halt schon morgen Freitag: Heidi Eisenhut referiert im Haus Vorderdorf über Sophie Taeuber-Arp. Etwas mehr innere Vorbereitungszeit haben wir auf den Fastenimpuls am 15. März. Da wird vor allem das neue und sehr spannende Hungertuch meditiert. Das hängt übrigens während der ganzen Fastenzeit in der kath. Kirche. Beim Fenster liegen für Sie die Heftchen mit den Mediationstexten bereit.

Ja, sie lebt noch, sie lebt noch! - die KOVI. Sie hat sich gewandelt zur Koalition für Konzernverantwortung und bleibt aus gutem Grund beharrlich und sehr aktiv am wichtigen Thema dran. Im Stadthaus der Ortsbürgergemeinde in St.Gallen wird um 18.30 Uhr in einem Film gezeigt, warum es die Koalition noch braucht. Es wird um Anmeldung gebeten über: <https://konzernverantwortung.ch/film/>

**The Illusion of
Abundance
21.3.2023**

**Gesucht wird!
Malerutensilien**

Für einen Hobbykünstler mit sehr schmalem Portemonnaie suche ich verschiedene Dinge, die bei Ihnen vielleicht nur verstauben, und die Sie schon lange mal gratis weitergeben wollten: Stativ, Leinwände aller Grössen, Pinsel, Acrylfarben, Kunstbildebände etc. Melden Sie sich bitte direkt bei mir, ich hole die Sachen gerne bei Ihnen ab: marco.sueess@pauluspfarrei.ch oder 071 344 93 20.

Safe the date: Weil ja vor allem auch die Agenden der Familien immer übervoll sind, gebe ich schon mal den Termin für die nächste Kirche Kunterbunt durch. Dieser Anlass lässt sich übrigens sehr gut mit JuBla und Pfadi verbinden, garantiert den Kindern einen lässigen und den Eltern vor allem einen gemütlichen Samstagabend.

**Kirche Kunterbunt
1.4.2023**

Paargeschichten

Tolle Geschichten finden Sie auf der neuen Homepage, die durch Matthias Koller Filliger von der Bistumsfachstelle PEF initiiert wurde. Es sind Geschichten über Paarbeziehungen, aber ganz bestimmt auch lesenswert für Alleinstehende: <https://paargeschichten.ch/>

Ich wünsche Ihnen trotz oder gerade wegen voller Agenda schon bald ein erholsames Wochenende und einen gesegneten Sonntag.

Für das Pfarreiteam,
Marco Süess

